





Autoridades llaman al auto cuidado por presencia de marejadas

n fenómeno que está siendo monitoreando desde la Delegación Presidencial de Atacama y las delegaciones provinciales de Huasco y Chañaral.

En esta línea el delegado presidencial, Rodrigo Illanes Naranjo, señaló.

😘 A raíz de la alerta por marejadas en las costas de nuestro país, entre el 27 y 31 de diciembre, hacemos un llamado al auto cuidado, en especial si va transitar o visitar zonas costeras de nuestra región. Principalmente no exponerse de manera innecesaria a oleajes y rompientes en especial en sectores de roqueríos".



66 En cuanto al catastro de afectaciones, en términos de infraestructura portuaria público o de borde costero; hasta ahora no tenemos registro de daños mayores. En cuanto a embarcaciones de pesca artesanal dañadas, hasta el momento tenemos un total de 3

en Huasco y 5 en Chañaral.

En este sentido la autoridad regional, realizó un llamado a los sindicatos de pescadores a poner en resguardo las embarcaciones durante las próximas horas, teniendo en cuenta que durante la jornada de este lunes 30 el fenómeno tendrá su mayor Peak, con condiciones de pleamar alta, lo que trae consigo mayor nivel del mar y por ende mayor oleajes.

Finalmente señaló que,

66 durante la misma jornada, la delegación provincial de Chañaral, junto a la Seremi de Economía y el Gobernador Regional Miguel Vargas, se reunirán con un grupo de pescadores artesanales, para levantar un catastro más completo de afectación", enfatizó el representante presidencial en la región.